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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

複合庁舎 
建設の続報 浸水対策、 1.2億円。 竣工7ヶ月延伸 

庁舎建設予定地
が最大1m浸水予
想となり、その対
応がまだ決まらず�

※こがおもマガジン
vol.106（昨年12月）
でお伝えしたこと�

【引用】小金井市HP／市長報告「新庁舎及び（仮称）新福祉会館に係る浸水予想区域図の対応について」より抜粋	

新庁舎�

【竣工スケジュール】	

従来の予定：R4年12月　	  
　→R5年7月（今から2年5ヶ月後）	
従来の予定：R6年1月　	  
　→R6年8月（今から3年6ヶ月後）	

福祉会館�

1月22日、市長より「複合庁舎建設予定地の浸水予想」に対する市の対応方針の説明がありました。昨年8月のハザードマップ
改定から問題が発覚し既に5ヶ月が経過していますが、小金井市はようやく対応方針を決めました。結果的に、建物と敷地の
一部に盛土による浸水対策を施すという対応です。追加費用は約1.2億円と試算され、さらなる経費増となります。	

市の説明によると、敷地全体を盛土する
という案（右記表の「方針C」）も検討され
たようですが、都市計画法上の「開発行
為」にあたるため、大幅なコスト増やスケ
ジュールが大きく延伸する恐れがあり、結
果的に「方針B」に決定したとのことです。	

既に実施設計を一旦ストップしている影
響もありますが、今回の決定によって、構
造計算などをやり直す必要もあります。
工事費積算を含めた実施設計は、9月末
まで延び（当初は３月末迄の予定でした）、
全体の竣工スケジュールも7ヶ月遅れるこ
とになります。	

3月の市議選、�
再び激戦！？�

新年度予算	  
クローズアップ

事業	  

24人の定数に

対して33人？	  

「保育の質」	  
に関する	  
意見募集	  

定例会中。	  
白井・水谷の

一般質問は？	  

特集 

結論 

①仕事が遅い！	  
②この経過を市民への説明
をわかりやすく伝えること！	

説明を受け、	  
「こがおも」が議会
で指摘したこと	

昨年8月の問題発覚後、市
は納期を設定せずに協議し
たことで必要以上に結論を
出すのが長引きました。	
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問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／8歳と10歳の子育て中／約10年前

まで“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表／防災士	

◯保育ビジョン＆ガイドライン、パブコメ中！�

令和3年度予算。どんな事業が組まれている？�
クローズアップ
新年度予算	  

白井とおる	  
LINE公式	  
アカウント	  
開設しました！	

登録お願い	  
します	

新年度の小金井市の予算は過去最大の当初予算額となりました。注目
の事業を幾つかピックアップしてご紹介いたします。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

◯公立保育園登降園管理システム	

◯公共料金自動口座引落システム導入	 ◯予防接種再接種費用助成事業	

◯3月21日投開票の市議選、33人出馬？�

3月21日投開票で小金井市議会議員選挙が実施
されます。過去、24人の定数に対して、2017年は
34人が立候補、2013年は35人と激戦でした。選
挙管理委員会事務局に確認したところ既に33人
が立候補関係資料を取りにきたことを確認してい
ます（1/26時点）。	  
＜投票率の推移＞	  
43.97％（2013年）→39.54％（2017年）	

2月19日（金）まで、保育の質のガイドラインと今
後の保育施策として取り組むべき方向性をまとめ
た「小金井市すこやか保育ビジョン」のパブリック
コメントが実施されています。このビジョンは、保
護者や広く市民の皆さんにも関わりのあることで
す。子どもたちの日常過ごす場、成長する場とし
ての保育現場のあり方について、ぜひ、皆さんか
らもご意見を寄せていただきたいと思います。	

保育の「質」	を明文化	

白井の提案	
が実現！	

議会で取り

上げてきた

成果！	
小金井市立小中学校のトイレ洋便器整備率は38.4％で
都内最下位であることがわかりました。それを受けて議
会で「早急に集中整備を求める決議」が全会一致で採
択されたことも含め、整備率をここでひとまず50％にま
で引き上げることになります。	

◯小中学校トイレ洋便器率向上	

既に今年度で全小学校体育館にエアコン設置
が完了しており、来年度は中学校体育館の整
備に移ります。学校教育活動のみならず、地域
活動や避難所としての役割も担うため、この整
備は大いに歓迎したいところです。	

公立保育園に登降園管
理システムを導入。電話
のみの欠席・遅刻などの
連絡手段が改善！利用
者・園側の双方にとって
便利になります。	

※東小学校の事例	

【予算額】	
1,901.5万円	

【予算額】	
7,588.8万円	 3小、4小、緑小、緑中、南中、小中学校体育館内を予定	

小学校と同じ

バズーカ式	

タブレット端
末等を活用	

1994年の開館以来
初めての大規模修
繕にとりかかります。
R3年10月上旬～約
半年間休館を予定
しています。	

第4次小金井市生涯学習推進計画（案）	
＜2月18日締切＞	

その他締切間
近のパブコメ	

【予算額】 113万円	

◯中学校体育館エアコン設置	

◯栗山公園健康運動センター 
   大規模改修工事	

一昨年前に学務課において不
正な会計処理があったことから、
自動口座引落システムを提案
してきました。これで支払業務
の大幅削減と誤処理の防止効
果が期待できます。	

提案が	
実現しました	

骨髄移植手術等
を受けたことによ
り免疫が喪失し
再接種が必要と
された方への助
成制度を新設。	

市民から提出され
た陳情書が市議会

で全会一致で可決
したものです。	

【予算額】 71万円	 【予算額】 12.2万円	

白井	 水谷	

①「濃厚接触者となる可能性の
ある市民」の接触者の対応ガイド
ラインを	  
②教員負担軽減と、保護者に
とっての便利はICTツール導入で
両立するのではないか	  
③再開発エリアのコミュニティ道
路の課題をデザインで解決しよう	

一般質問	  
①感染症が拡大する中でも市民
参加を保障するために	
②こどもや若者の意見を活かす
まちづくりを目指して	
→「市立公園におけるボール遊び
等のルール」にこどもの意見は反
映されたのか／こどもや若者の参
加は進んでいるか	

【予算額】	
4億7,243.9万円	


